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В Госдуму будет внесен законопроект о запрете производства и оборота 

метанола  

Ярославская областная Дума 26.12.2016 

 

         Группа депутатов областного парламента предложила внести в 

Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации в 

качестве законодательной инициативы проект Федерального закона «О 

запрете производства и оборота метанола (метилового спирта) в Российской 

Федерации».  

       Законопроект подготовлен с целью предотвращения вредного 

воздействия на здоровье человека и окружающую среду.  Он предлагает  

запретить производство и оборот метанола (метилового спирта) в Российской 

Федерации с 1 июля 2017 года.  

       Ярославская областная Дума намерена обратиться к законодательным 

(представительным) органам государственной власти субъектов РФ с 

просьбой поддержать эту законодательную инициативу. 

 

Рассмотрены вопросы борьбы с производителями контрафактной 

техники    

Законодательное Собрание Челябинской области  26.12.2016 

 

         Член Совета Федерации Олег Цепкин провел совещание на тему 

«Контрафактная продукция в сфере коммунальной, строительно-дорожной и 

сельскохозяйственной техники: меры по защите отечественных 

производителей». Рассмотрены вопросы борьбы с производителями 

контрафактной техники и комплектующих, проблемы недобросовестной 

конкуренции в процессе торгов, риски, возникающие при эксплуатации 

контрафактной продукции.  

        Сенатор отметил, что проблема контрафактной техники сегодня 

чрезвычайно актуальна, так как обусловлена фактором цены, который в 

России является превалирующим при проведении государственных или 

частных закупок. Поставщики дешёвого контрафакта побеждают на торгах. 

Контрафактная техника ломается, приводит к необратимым последствиям, 

связанным с авариями, простоями, с финансовыми потерями, а зачастую и с 

человеческими трагедиями, что, конечно, влияет на объемы производства и 

имидж добросовестных отечественных производителей техники. 

          В машиностроении оборот фальсифицированной продукции  особенно 

широк в  группе повышенного спроса и широкого применения, которую 



трудно контролировать: это материалы, комплектующие и запасные части. 

Например, в автомобилестроении он может достигать 50%, в других областях 

машиностроения, например, по тяжелым бульдозерам марки «ЧЕТРА» –  до 

22% рынка. Причина – слабая законодательная база, отсутствие действенных 

рычагов контроля рынка. Также было отмечено, что в настоящий момент 

борьба с незаконным оборотом промышленной продукции ограничена двумя 

инструментами: товарный знак и патент, которых недостаточно для 

эффективной защиты отечественных производителей. 

        В рамках требований Федерального закона «О контрактной системе в 

сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд» не учитывается статус участника, наличие у 

сертификата дилера или субдилера. Кроме того, не рассматривается 

квалификация персонала и прохождение обучения у производителя, а также 

наличие специального инструмента и диагностического оборудования, в 

соответствии с требованиями производителя. Не оговаривается и требование 

применять только оригинальные запасные части и расходные материалы. 

         По итогам совещания участники направят более детальные 

предложения по изменению нормативных актов.  

 

Спикер встретилась с общественниками   

Законодательная Дума Томской области  27.12.2016 

 

         В Законодательной Думе прошло последнее в этом году  заседание 

Совета общественных инициатив. Спикер областного парламента Оксана 

Козловская доложила собравшимся об итогах работы согласительной 

комиссии и основных моментах областного бюджета, принятого на собрании 

Думы во втором чтении. Все предложения, поступившие в областную Думу 

от членов СОИ, были внесены ею в качестве законодательной инициативы на 

рассмотрение согласительной комиссии. 

         – Всего от всех субъектов законодательной инициативы поступило 133 

предложения по выделению средств из областного бюджета, почти 70% из 

них были удовлетворены полностью или частично. К рассмотрению 

остальных будем возвращаться, – заверила спикер. – Вместе с тем, в 

условиях непростой экономической ситуации мы вынуждены были пойти на 

принятие ряда непопулярных мер, в частности по введению дополнительных 

условий присвоения звания «Ветеран труда», и по введению принципа 

нуждаемости в получении компенсации за оплату посещения детских садов. 

         Оксана Козловская отметила основные моменты принятого областного 

бюджета: финансирование программы «Чистая вода», наращивание 

финансирования программы переселения из ветхого и аварийного жилья, на 

строительство и ремонт ФАП в сельской местности и на оказание 

высокотехнологичной медицинской помощи. 

        В своих выступлениях общественники отметили возрастающую роль 

Совета общественных инициатив, в том числе и в определении приоритетов 

финансирования для региона.   



Фарид Мухаметшин: нужны понятные бюджетные правила    

Государственный Совет Республики Татарстан  28.12.2016 

 

        Председатель Государственного Совета Фарид Мухаметшин провел 

традиционную пресс-конференцию для представителей федеральных и 

республиканских СМИ. 

        Отвечая на вопрос об эффективности и перспективах договорных 

отношений между федеральным центром и Татарстаном, он отметил, что 

Договор о разграничении предметов ведения и полномочий между органами 

государственной власти РФ и органами государственной власти РТ выгоден 

обеим сторонам. По мнению Фарида Мухаметшина, в современных условиях 

самой большой проблемой в отношениях федерального центра с субъектами 

является отсутствие понятных бюджетных правил.  

         «Нет бюджетного федерализма, –  отметил он. – К сожалению, у нас то 

один, то второй кризис, ситуация меняется, и часто меняющееся 

налогообложение становится нормой. Как объяснить, что процент с прибыли 

у Татарстана изымается, дополнительно обременяется акцизами на 

нефтепродукты и алкогольную продукцию, чтобы поддержать дотационные 

регионы, на так называемое душевое бюджетное выравнивание. Интерес 

пропадает брать большие кредиты, расширять налоговую базу, строить 

новые заводы, производить продукцию, если знаешь, что с полученной 

прибыли какую-то часть заберут, а нам надо покрывать кредит, проценты по 

нему». 

 

Триллионы на реализацию Стратегии   

Государственный Совет Республики Крым 28.12.2016 

 

        На последнем заседании пятой сессии крымского парламента первого 

созыва депутаты поддержали сразу в двух чтениях проект закона «О 

стратегии социально-экономического развития Республики Крым до 2030 

года». 

       Согласно принятому документу, Стратегия социально-экономического 

развития Республики Крым до 2030 года будет реализована в три этапа с 

выделением следующих приоритетов в рамках выстроенной системы 

стратегических целей: I этап (2017 – 2020 годы) – снятие инфраструктурных 

ограничений; II этап (2021 – 2026 годы) – широкое внедрение инноваций; III 

этап (2027 – 2030 годы) – наращивание конкурентных преимуществ. 

        Как отметил Глава Госсовета Республики Крым Владимир 

Константинов, ориентировочный объем финансирования, необходимого для 

реализации Стратегии, составит 5,8 трлн. рублей. При этом ориентировочный 

объем финансирования, необходимый для реализации Стратегии 

предусмотрен в следующих пропорциях: средства федерального бюджета –

2,1 трлн. рублей, средства консолидированного бюджета Республики Крым – 

1 трлн. рублей, внебюджетные источники – 2,7 трлн. рублей.  

 



«Электронный парламент» переходит в полноценный режим работы    

Законодательное Собрание Иркутской области  28.12.2016 

 

       Под председательством спикера Сергея Брилки прошло организационное 

совещание для депутатов по внедрению системы автоматизации 

законотворческой деятельности «Электронный парламент». Среди субъектов 

РФ Иркутская область стала восьмым регионом, внедряющим данную 

систему, и первым – в Сибирском федеральном округе.  

        Внедрение системы началось в апреле 2016 года, а с января 2017 года 

переходит в полноценный режим работы. В системе в открытом доступе 

можно найти любой законопроект, поступивший в областной парламент, в 

режиме реального времени также можно отследить всю работу по нему 

вплоть до его принятия. В ходе заседания сессий каждый желающий сможет 

увидеть на сайте, какое решение принято по тому или иному вопросу.  

         Сергей Брилка отметил, что на ближайшей сессии Законодательного 

Собрания будет представлена информация об использовании САЗД 

«Электронный парламент», чтобы включить в эту систему не только 

депутатов, работающих на профессиональной основе, но и парламентариев, 

работающих на не освобожденной от основной работы основе.  

 

Законодательные изменения в 2017 году      

Московская областная Дума 29.12.2016 

 

Бюджетная и налоговая политика 

        78% расходов бюджета в 2017 году будут иметь обязательный 

социальный характер. 

       Общие доходы Московской области в следующем году составят 399,2 

млрд. рублей, расходы - 436,9 млрд. рублей, дефицит составит 10%  - более 

37 млрд. рублей. 

Льготная налоговая ставка 10% по упрощённой системе налогообложения 

для приоритетных для Подмосковья видов деятельности продлевается до 

2018 года. 

       Срок начисления пени за неуплату налога на имущество перенесен с 

декабря 2016 на май 2017 года. 

       Ставка налога на имущество крупных торговых центров останется в 2017 

году на уровне 1, 5%.  

       Малый бизнес в сфере научных исследований и разработок в 

Подмосковье сможет арендовать помещения без торгов и по сниженной в два 

раза арендной ставке. 

Экология 

        Правительством Московской области была утверждена Территориальная 

схема обращения с отходами. Она позволит снизить объемы захоронений 

отходов до 50%. 

        В 13 подмосковных городах начнётся раздельный сбор мусора. Для 

этого будет использована двухконтейнерная система. 



Благоустройство 

        Проводить шумные ремонтные работы теперь запрещено с  19.00 до 

9.00, в воскресные и в праздничные дни нельзя делать громкий ремонт 

круглосуточно. В новостройках шумный ремонт можно проводить с 8.00 до 

21.00 в течение шести месяцев после сдачи дома. 

        За отсутствие информационных стендов во дворах будут налагаться 

будут налагаться штрафы до 50 тысяч рублей. 

         На ремонт подъездов в следующем году будет выделен 1 млрд. рублей. 

 

Заксобрание глазами журналистов     

Законодательное Собрание Новосибирской области 30.12.2016 

 

        Журналисты новосибирских СМИ приняли участие в ежегодном опросе, 

организованном пресс-службой Законодательного собрания, назвав «самый 

запомнившийся» законопроект, «самого элегантного депутата» и выбрали 

своего «Парламентария года». 

       «Самым запомнившимся законом», принятым Законодательным 

собранием региона в 2016 году, журналисты назвали законы о переходе 

Новосибирской области в часовой пояс «Москва+4» и пакет законов об 

инвестиционной деятельности (по 21%). Кроме того, представители СМИ 

посчитали важнейшими законы об отмене сбора на капитальный ремонт 

многоквартирных домов со сроком эксплуатации менее пяти лет, о порядке 

выборов глав поселений и районных администраций, о наказах избирателей. 

         Готовность депутата к общению, участию в диалоге с журналистами – 

важнейшее качество любого политика. «Самым доступным для общения 

законодателем», по результатам, опроса был назван первый вице-спикер 

областного парламента Андрей Панферов (26%). 

        Самой запомнившейся фразой стала эмоциональная филиппика 

Анатолия Кубанова по поводу повышения энерготарифов: «Хроническим 

повышением тарифов мы никогда не насытим сверхжадность 

энергомародеров!». 

       Меткое слово всегда ценится пишущей и снимающей братией, поэтому 

запомнилось образное и ироничное высказывание Юрия Зозули об 

инвестиционной политике региона: «Чтобы корова давала больше молока и 

меньше ела, ее надо чаще доить и меньше кормить». 

        В самой главной номинации «Депутат года» победа спикера областного 

собрания Андрея Шимкива была практически безоговорочной: так решили 

50% участников опроса. 

 
 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


